

résidences immobilier

M-OI Ventabren vous propose à la vente cette maison de style contemporain d'environ 180m2 édifiée sur une parcelle de 1222m2. Située au calme, en fond d'impasse, la maison comprend au Rez-de-chaussée, une belle pièce à vivre lumineuse avec baie vitrée à galandage s'ouvrant sur l'espace piscine, une cuisine aménagée et équipée, une arrière-cuisine, une buanderie, une chambre et une salle d'eau. À l'étage, un palier dessert quatre chambres dont une suite parentale avec accès à une jolie terrasse, ainsi qu'une salle de bains. À l'extérieur, vous profiterez d'une très grande terrasse autour de ...

M-OI Ventabren offers for sale this contemporary style house of approximately 180m2 built on a plot of 1222m2. Quietly located, at the end of a cul-de-sac, the house includes on the ground floor, a beautiful bright living room with bay window opening onto the swimming pool area, a fitted and equipped kitchen, a utility room, a laundry room, a bedroom and a bathroom. Upstairs, a landing serves four bedrooms including a master suite with access to a pretty terrace, as well as a bathroom. Outside, you will enjoy a very large terrace around the swimming pool area, and a garden. A closed garage with ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





